



# 三面地域まちづくり通信

## Vol.22

三面地域まちづくり協議会  
発行日 平成30年6月15日

## 三面地域まちづくり協議会定期総会を開催しました(4月24日)



去る4月24日、三面地域まちづくり協議会定期総会を開催しました。

当日は、来賓として小田信人村上市議、小川誠三面小学校長、只木雅実三面小学校教頭、菅原久巳雄三面小学校教諭のご臨席のもと、24名の代議員に出席いただき（うち委任状7名）、平成29年度事業報告及び決算、役員改選、平成30年度事業計画及び予算について審議いただき、提案された議案は全て承認いただきました。



### —三面地域まちづくり新会長あいさつ—

#### 会長 田村新作(千縄)

平成30年度から三面地域まちづくり協議会の会長となりました。昨年は副会長としてまちづくり協議会の活動を行ってきました。今年度末には三面小学校が閉校となり、地域から学校がなくなってしまいます。まちづくり協議会として、子供から大人まで楽しく交流ができ、安心して暮らせるような地域を目指し、みなさんのご協力をいただきながら活動していきたいと思ひます。

今後、地域の皆様にはいろいろな行事に参加していただき、この地域を盛り上げていただきたいと思います。これからよろしくお願ひいたします。

### 三面地域まちづくり協議会新役員の紹介

任期：平成30年4月1日～平成32年3月31日

会 長	田村 新作 (千 縄)
副 会 長	貝沼 高雄 (堀 野)
副 会 長	板垣安次郎 (上中島)
事務局長	佐藤 寿一 (布 部)
理 事	本間 健太 (岩 崩)
理 事	細島 元博 (荃 太)
理 事	貝沼 俊行 (新 屋)
理 事	木ノ瀬圭三 (新 屋)
理 事	小田 耕二 (中新保)
理 事	佐藤 正士 (石 住)
理 事	本間 長一 (布 部)
理 事	高橋 勝 (布 部)
理 事	丹 大輔 (布 部)
理 事	本間 道俊 (布 部)
理 事	菅井 一志 (新 屋)
理 事	佐藤美智子 (布 部)



### 今年度の主な事業

- ◇三面大運動会
- ◇三面川釣り大会
  - ◇集落活性化支援事業
  - ◇連携事業
  - ◇三面小学校支援事業



## 三面大運動会を終えて

実行委員長 細島元博(荃太)

今年は天気にもめぐまれ、三面大運動会が開催されました。最後の運動会を盛り上げようと、多くの地域の皆さんに参加していただきました。

各競技では、子供たちや地域の人達の真剣さや楽しさ、笑顔、たくさんの声援が印象に残りました。「みおもて太鼓」では、私が小学生の頃にやっていた「こぶし太鼓」を思い出して見ていました。迫力のある素晴らしい演奏でした。

スローガンの「全力で挑戦! 最強★最高★最後の三面大運動会」のように思い出に残るような運動会になったと思います。

最後に、実行委員や先生方などと協力して運動会を行うことができ本当にありがとうございました。感動をありがとう!



## 伝統を受け継いだ三面大運動会

三面小学校PTA会長 板垣敦史(布部)

三面小学校閉校記念 大運動会が終わりました。子どもたちや保護者、地域の皆さんも一緒になって最後の運動会を盛り上げていただきました。

参加して感じた事、それは三面地域の一体感でした。父兄が第一応援歌を歌い、年配の方が生徒と一緒にワズ体操をし、地域の皆様がわかあゆ三面太鼓の演奏に歓声を送る。それぞれ三面・荃太小学校の伝統を受け継いだもののおかげでグラウンドは盛り上がり、三面を一つに結び付けてくれました。正に今年のスローガンにある、三面が“最強で最高”となった瞬間でした。

時代の流れで閉校してしまうのはとても残念ですが、三面川の流れのように、地域の伝統がこれからも定みなく受け継がれていって欲しいと思います。



# 三面大運動会

# 東軍

5/26 (土)

# 初優勝



# 南軍の連覇をストップ!

## 三面大運動会を開催して

三面小学校長 小川 誠

昨年は大雨。今年は快晴。みんなの願いが通じ、正に閉校記念にふさわしい運動会でした。子どもたちは最高の運動会を願い、練習をしてきました。1年生のテンポのよい元気な開会宣言。力を振り絞った全校綱引き。全力でバトンをつないだ全校リレー。団長のリーダーシップで一つにまとまった応援合戦。一つ一つに子どもたちの輝く姿がありました。子どもたちだけではありません。東、南、北の各軍で競い合った地域の皆様も輝いていました。子どもは大人の姿を見て育ちます。力を出し切る地域のパワーが、子どもたちを本気にさせ、一層輝かせたのだと思います。三面小学校最後の運動会は、大人も子どもも輝く、すばらしい運動会でした。

第4回三面大運動会&交流会は5月26日(土)、晴天の下で開催されました。今年のスローガンは、『全力で挑戦! 最強★最高★最後の三面大運動会』でした。今年度末に三面小学校が閉校することにより地域と小学校が合同で行う最後の運動会となりました。児童と地域の交流の競技もあり、大変盛り上がった運動会でした。

暑い中、実行委員の皆様、大変お疲れ様でした。



# みおもての話題

## 二子島森林公園島開き肉フェス参加

二子島森林公園の島開きが4月29日(日)に開催され、愛ランドあさひ主催の肉フェスに三面まち協が遊びのコーナーとして参加してきました。とても天気がよく、来場した子供たちが行列をつくり、射的や輪投げを楽しんでいました。



## 縄文の里春祭りに参加



4月29日(日)に開催された縄文の里春まつりに三面まち協として、ポップコーンの無料配布を行いました。

遊びに来た人達から『おいしい』と喜ばれていました。準備した200個は終了前になくなりました。

## ポンプ操法競技会に出場



5月20日(日)、村上市消防団朝日方面隊春季消防演習が開催され、小型ポンプ操法競技会に三面地区から岩崩・荃太・千縄チームが出場し、3位となり健闘しました。

## 協議会からのお知らせ

### あさひフォトコンテストのお知らせ

朝日地区の風景や暮らし、人などが被写体であればなんでもOK。グランプリ受賞者には賞金3万円を贈呈します。たくさんのご応募をお待ちしています。三面地域まちづくり協議会のホームページでもお知らせしています。

- 募集期間 7月2日(月)～8月31日(金)
- 対象作品 応募者本人が撮影した未発表の作品
- その他 応募方法など詳しくはお問い合わせください。  
問 朝日支所地域振興課自治振興室 (☎72-6881)

## 三面人(みおもてのしょ)

今回は、岩崩の本間佳史さんです。スキーマのプロとして頑張っています。

Q1 スキーマのプロとして始めたきっかけは？

A1 小さい頃からスキーを始め、好きで続けていくうちに、自分でもできると思えました。今では、全日本スキー技術選手権大会で決勝進出し、各メーカーのサポートも受けています。また、ガーラ湯沢スキークラブに所属していて、副主任をしながらスキーの楽しさを伝える活動をしています。

Q2 夏場は何をしていますか？

A2 岩崩で稲作中心の農業をしています。農業を始め7年くらいになりますが、昨年からは自分を中心となり『新規就農』として、経営も担うようになりました。仕事の合間に、冬に向けてのトレーニングも欠かさずやっています。

Q3 今後の目標は？

A3 スキーマについては、デモンストレーターになることです。農業については、おいしい米づくりと安定した収入の確保ができるような経営をしたいです。



## 編集後記

三面地域も田植えも終わり、夏野菜づくりに忙しい時期になりましたね。

我が家ではこの時期になると糖漬けを始めます。キュウリにナス、オクラにピーマン。形なんて関係ありません。朝、採れた物を入れるだけ。あとは乳酸菌や酵母菌がおいしくしてくれます。採れすぎてしまう野菜も糖漬けにしてお裾分けすると喜ばれますよ。

暑い夏が来ます。地のおいしいものを食べて乗り切りましょう。

広報部副部長 本間健太(岩崩)

## 発行：お問い合わせ 三面地域まちづくり協議会

■事務局 (村上市朝日支所 地域振興課内)  
〒958-0251 新潟県村上市岩沢 5611 番地

■連絡先 TEL 0254-72-6881 FAX 0254-72-0328  
E-mail: as.shinko-chiiki@city.murakami.lg.jp